

村民主張大會

一月二十四日(日)、四年振りの大雪が降る中、農環センターで第二回の新春夢を語る村民主張大会が行われました。

小さい夢から大きな夢まで、十六人の人がそれを
の夢を語つてくれました。ただの夢にするだけ
では…こういった村民の声を大切にしていくこ
とこそが、今、最も大切なことです。

りになるといいなあと思いま
す。この理由は、ほかの市町
村の人たちからも、「月潟村
の人たちは、健康だなあ」と
とほめられるからです。その
ためには、もつと運動をして
体力づくりをしなければいけ
ないと思います。なるべくな
ら村も広い方がいいのですが、
これは少し無理な気もします。
三つ目は、公民館の活動の
ことです。私は学校の社会科
で公民館のことを勉強しまし
た。そして、公民館の活動内

容もよく知ることができませんが、もつとこうしてほしいと思うことがあります。それは、子供から大人までのたくさんの方々が参加できる活動をふやしてほしいことです。私がふやしてほしいなと思ふ活動は、キャンプとか、大勢の人たちができる料理教室や、スポーツ大会などです。その理由は、キャンプは、私が一度も行つたことがないのでも、一回でも参加をしてみたくなりましたからです。料

理教室は、みんなで楽しみながら作つて食べるのが最高です。スポーツ大会は、バドミントンがとてもおもしろいし、バスケットならショートする気持ちがとてもいいからです。ほかのスポーツもあるといいなあと思います。

体を動かすことで健康になつて、本をたくさん読むことで、頭に栄養をあたえて、これまで月湯村の未来は、とつても楽しみです。

平成3年3月15日発行 広報つきがた

図書館があつたらいいなど思います。今、公民館の中にも、図書室がありますが、子供向けの本がありません。そこで保育園の子供から大人まで通うことのできる大きな図書館がほしいです。できれば、二階建ての図書館がいいなあと思います。そうなれば、休みの日などに家族全員で出かけることができ、とても楽しいと思います。

月潟村は、面積が狭いのに工場などの建造物が増え、自然がどんどん減つてきているように思えます。

私は去年の夏、新潟県ジユニアリーダー研修「海のつどい」で、北海道へ行つて来ました。北海道の釧路市で、木道散策をしたとき、すごく感動しました。山の上から見下ろした釧路市、沢山の緑があり、空気も樂しそうに飛んでいたし、虫たちも遊んでいま

鶴公園にも行きました。広くて木も沢山あり、とても良

このようなすばらしい自然を保護できる公園がほしいです。お年寄りや子供が、自由に行き来できるところ、散歩できる道、木や花が沢山あるそんな公園。月潟村にあってほしいです。ほかの町や村には無い、月潟村に自然を守れる公園ができるたら、どれだけすばらしいか味わってみたい。

自然をいろいろ工夫して遊べばおもしろいと思います。それに自然は、人間の生活に自然つてはならないもの、そのとき、実感したのです。

広報つきがた

〔3〕第256号

それだけでは何か物足りませ
ん。そこで僕は、もっとと公共
施設を増やすことを提案しま
す。隣りの中之口村では、村
営の体育館があります。これ
また隣りの白根市では昨年、
カルチャーセンターという施
設が出来ました。そして、い

きると思ひます。
こういつたことは、すぐ出
来るわけでもないし、多額の
費用もかかると思います。こ
の先、何十年たつても僕は、
ここに書いたことを望みます。

月潟中学校三年 横山晃三さん

近年、農業のバイオテクノロジーが急速に発展している。僕はこの点に注意してみた。普通の農法で育てた作物とバイオテクノロジーで育てた作物を比較すると、バイオテクノロジーで育てた作物の方が収穫量が一倍、三倍と多いのである。

そして、バイオテクノロジーでは、土を使わずに培養液で育てている。そのため、土はほとんど使われなくなつてくる、そうすると村はこの土地

書き忘れたが、ハウスで栽培して土を使わないことから裏作も十分可能である。このようないちじくを多くもつたバイオテクノロジー。しかし、これを使うには、ビニールハウスや培養液、コンピューターなどの施設が必要であり、そのためにもかなりの金額がかかる。

「風揚げ合戦」の復活を望む

